POLÍTICA

Domicilio Legal: 3 de febrero № 1945 - Posadas, Misiones.

Registro de la Propiedad Intelectual: 5288671

Director Responsable: Daniel Alberto Torres

Dirección, Administración y Redacción:

San Juan № 536 - Corrientes Capital

Impreso en talleres propios: Pío XII № 2261

Tel: (379) 4438298 - (379) 154297980 • Corrientes

www.diarioellibertador.com.ar

EL LIBERTADOR

diarioellibertador@gmail.com http://www.diarioellibertador.com.ar

CORRIENTES, LUNES 23 DE DICIEMBRE DE 2024 - PÁGINA 2

EL GOBERNADOR SE CONSAGRÓ EN LA CIMA DEL PARTIDO CENTENARIO

Gustavo Valdés: "Este no es el fin, es el inicio, el desafío es en 2025"

Laureado como el nuevo Presidente de la UCR Corrientes, el mandatario llamó a los correntinos a asumir un nuevo desafío al frente del partido, para consolidarlo como uno de los principales actores en la construcción de un proyecto político con el potencial de cambiar el destino de la provincia. Destacó la importancia de la unidad y el trabajo conjunto e instó a todos los sectores a avanzar con paso seguro hacia las elecciones del año próximo.

l gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés fue consagrado ayer, domingo 22, como el nuevo presidente de la Unión Cívica Radical (UCR) de la provincia, en unas elecciones internas que sellaron un proceso electoral marcado por tensiones y embates judiciales.

Las elecciones internas de la UCR de Corrientes pusieron fin a un largo y complejo proceso que estuvo marcado por la intervención de la Justicia en varias etapas.

La lista Radicales en Acción, encabezada por Ricardo Colombi, había decidido desistir de competir a nivel provincial un día antes de los comicios, pero intentó sin éxito que en 18 distritos no se votara, dado que en esos lugares sólo había una lista.

A pesar de estas dificultades, la Junta Electoral resolvió abrir los centros de votación, y aproximadamente un 37 por ciento del padrón concurrió a las urnas, lo que fue considerado como un resultado positivo, especialmente teniendo en cuenta que sólo se presentó una lista en la mayoría de los distritos.

EL DISCURSO: UNIDAD Y TRABAJO EN CONJUNTO

En su discurso desde la

Un nuevo comienzo para Corrientes

En su discurso, Gustavo Valdés aseguró que este no es el fin, sino el comienzo de un nuevo ciclo para la provincia. "Hoy es el principio", dijo, reafirmando su confianza en que, trabajando juntos, se podrá construir un futuro próspero para todos los correntinos.

En este sentido, el Gobernador subrayó que el trabajo que se está llevando a cabo en diversas áreas del Gobierno es sólo el inicio de un proceso de transformación más amplio, que buscará hacer de Corrientes una provincia más inclusiva, productiva y desarrollada.

sede provincial del distrito Corrientes, ubicada en la calle 25 de Mayo de la Capital, Gustavo Valdés delineó los desafíos y objetivos que marcarán su gestión al frente de la UCR.

Con un mensaje claro de unidad, el mandatario subrayó la importancia de convocar a todos los radicales y a los partidos políticos que componen la alianza Vamos Corrientes para consolidar una construcción política que apunte a la victoria en las elecciones de 2025.

"Tenemos que ir a buscar a todos los radicales, porque el desafío es el año que viene", afirmó Valdés, destacando que el próximo año será crucial para consolidar un proyecto político que continúe con la transforma-

ción de la provincia.

En su intervención, el Gobernador hizo un repaso de los logros alcanzados en áreas clave como la educación, la producción y la industrialización, pero también reconoció que aún queda mucho por hacer para avanzar en la inclusión social y el desarrollo económico.

LLAMADO A LA COHESIÓN Y LA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA

Uno de los puntos más destacados del discurso de Valdés fue su llamado a la cohesión entre los distintos actores políticos de la provincia.

El Gobernador enfatizó



BASES ACTIVAS. Valdés calificó al proceso electoral como "fundamental" para el futuro del partido y de la provincia.

en que los radicales y los correntinos tienen claro el rumbo para salir adelante y destacó la importancia de abrazar a todos los militantes que decidan sumarse a este desafío.

"Tenemos una gran responsabilidad con todos los partidos políticos", señaló, haciendo un llamado a la unidad y al trabajo conjunto para alcanzar un futuro mejor para Corrientes.

Valdés también apeló a la emoción y al compromiso de los correntinos, instando a salir a mostrar una provincia "encendida", con un fuerte deseo de cambiar su destino. "Tenemos que enamorar", expresó, refiriéndose a la necesidad de que los ciudadanos se sientan parte activa de este proceso de transformación política y social. E instó a todos a unirse bajo una misma causa para lograr un cambio real en la provincia.

La UCR "volvió a sus bases democráticas"

Al emitir su voto, el gobernador Gustavo Valdés destacó la trascendencia de este día para el partido. Remarcó que, después de muchos años de no realizarse elecciones internas democráticas, los radicales tuvieron la oportunidad de elegir a sus autoridades mediante un proceso

electoral transparente.

Subrayó que este acto representó un regreso a la institucionalidad, un paso fundamental para la UCR, un partido históricamente ligado a los principios democráticos y que, a pesar de las dificultades que enfrentaron durante el proceso, lo más importante fue la activa participación de los afiliados del partido.

El mandatario destacó la participación de los militantes en las urnas como un acto de legitimidad, ya que el verdadero veredicto que los radicales aceptan es el de las urnas.

De esta manera, remarcó que

los militantes no sólo pudieron elegir a sus representantes, sino también reafirmar su compromiso con los valores democráticos que siempre han caracterizado al partido. También subrayó que este proceso electoral no sólo representaba un hito para la UCR, sino que también marcaba el re-

greso de la UCR a sus raíces democráticas.

En este sentido, Valdés resaltó que, por primera vez en mucho tiempo, los afiliados tenían la oportunidad de participar de manera directa en la toma de decisiones que definirían la conducción del partido.